
日光総合支所庁舎見学会アンケート結果（2015.7.25）

番号 （１）今日の見学会で印象に残ったこと、場所
はどこですか？

（２）支所庁舎の今後の活用についてアイディ
ア等をおきかせ下さい

（３）今後、活用に向けたワークショップな
どを開催予定ですが、参加してみたいと
思いますか？（当NPO主催のものです）

（４）その他、自由に意見をお願いいいたします。

1 歴史を語る、もとの市長・議長さんらの写真を
仰げた部屋

本家日光の歴史を語るべく来館者を募集し、
案内したらいかがでしょうか

・参加してみたい
高齢者でも良いでしょうか？

旧日光の歴史を語る本館を若い方たちに是非伝え
継ぎたい

2 三階元議長室
急な階段ですが、昔のものが有りなつかし
かったです。

・参加してみたい 今日はありがとうございました。

3 旧議場と旧市長室
議場の窓に滑車が入っているのを初めて知っ
た

・インフォメーションセンター
・市民活動のためのスペース（貸出しスペー
ス）

・参加してみたい

4 説明者のはっきりとしたお話し、大変わかりや
すく、私でもおぼえていられそうです。

絶対に「取り壊さない」こと。
これが旧日光市民の願いです。よろしく。

？ 保存については別の機会にも意見を申し上げ続け
ます。
日光小の「二の前」にならないよう！

5 ・参加してみたい もう少し細部まで見られると良かった思いました。
階段かざりの部分とか天井の作りなどもっと見た
かったです。
歴史などももう少し知りたかったですね。

6 入り口の格天井、受付の変木柱、大会議室 文化遺産、記念館 （参加しています） 今後も頑張りましょう

7 議場、ガラス窓 展示会 ・参加してみたい

8 建物内、各部屋のすばらしさ、と、建物廻りの
後ろの山、神社、前の景観がとてもすばらし
い！！他にはあまり無いと思う。

市民が気楽に来られる所にして欲しい
内容はこれから！

・参加できない ほんとうに100年間はすばらしい。
メンテが大変か？

9 当時としては最新の技術で作ったのだろうな
と思った。
石垣を作っている写真かな。

観光客が日光をイメージする時、この支所庁
舎のような建物をイメージすると思う。
市長室と観光課はこの建物に入ってほしい。

10 外景、２Fの廊下 ・市出身の作家の展示
・子供たちの遊ぶスペース？（昔の遊びもの）

・参加してみたい NPOガンバレ

11 ・元議会室の配置、室内は歴史の重みのある
空間であること（眺めも良い）
・使い継がれてきた建具など

・建物のボリュームから、複合的用途の混在
が前提だと思う
・ワーキングスペース（日光の職能＋若者の
起業やオフィスなど）
・市民活動の拠点
・「日光のまち」の文化を発信する拠点に
・まち歩きの拠点に

・参加してみたい ・15年間かけて作られた建物。これは、石垣など造
成に時間がかかったか？それとも用途や設計に迷
いながら作ったのか？調べてみたい。

12 ・外観、石積
・旧議場、旧議長室
・長い廊下
・窓の木枠、すりガラス

・市民活動、まちづくり活動の拠点＆観光の
拠点となるような施設
・可能であれば一部飲食施設としても使いた
い

・参加します ・庁舎は日光のまちなかのシンボル。市民や観光
客が共に集えるような施設として再生・活用してい
ただきたい。


